

CLUBES

El fondo de inversión Doyen también concedió préstamos a Del Nido

Palco23

6 nov 2015 - 17:45

El Sevilla FC ha sido uno de los clubes europeos que más y mejor recurrió a la fórmula de los fondos de inversión para financiar la compra de jóvenes promesas. Lo que no había trascendido hasta el día de hoy son las condiciones que, por ejemplo, le pidió Doyen Investments Group para recibir apoyo económico en determinadas operaciones.

El portal *Football Leaks*, que trata de emular a Wikileaks con la filtración de documentos confidenciales, ha desvelado hoy contratos en los que se revela que el fondo impulsado por Neilo Lucas exigía un tipo de interés del 10% en sus préstamos. Al menos, así consta en las cláusulas del crédito de 1,4 millones de euros que concedió al Sevilla en abril de 2012 para acometer la incorporación de Babá Diawara.

Se da la circunstancia de que el delantero senegalés estaba representado por la misma Doyen, que exigía recuperar su inversión en enero de 2014 y que a su vez también era titular de un 20% de los derechos económicos del jugador que entonces militaba en el Marítimo de Portugal. El club español pagó unos tres millones y este verano ha acabado rescindiendo su contrato.

El portal de Internet, que asegura querer "divulgar la parte oculta del fútbol", también ha desvelado que el expresidente José María del Nido también habría aprovechado la buena relación que mantenía el club con Doyen para recibir préstamos personales. En concreto, en enero de 2013 se firmó un crédito de 500.000 euros también con un interés interanual del 10% y con vencimiento en noviembre de 2015.

En ningún caso se trata de operaciones irregulares, ya que el uso de fondos de inversión para financiar adquisiciones ha estado permitido por la Fifa hasta este año. Antes de su prohibición, Doyen asegura que han participado 45 operaciones TPI que han permitido 53 fichajes, con una inversión directa de 85 millones y préstamos puente a clubes por otros 35 millones de euros. Esta inversión ya ha generado un retorno de 77 millones para Doyen y unas plusvalías de 44 millones, 21 millones de los cuales sin que el club invirtiera un euro.